

GROUPE « DAMMARIE MA VILLE »

Cette année, la période estivale à Dammarie-lès-Lys aura une dimension particulièrement sportive. En effet, dans un an Paris accueillera les Jeux Olympiques, un évènement majeur au retentissement mondial. Cet engouement touche aussi la Seine-et-Marne, en raison des épreuves sportives qui vont s'y dérouler et des villes qui accueilleront des entraînements des différentes délégations.

La Ville qui est reconnue à travers le label Terre de Jeux, mais aussi en raison de son histoire, sera le temps d'une journée la capitale départementale du sport.

Le 26 juillet, la Ville et le département de Seine-et-Marne organisent la journée seine-et-marnaise des Jeux Olympiques, un an jour pour jour avant le lancement des Jeux de Paris 2024.

Cette journée, à l'initiative de Dominique Theaulaz, adjoint au Sport et à la Jeunesse, a pour

but de célébrer les valeurs de l'olympisme. Au programme : démonstrations sportives, initiations aux différents sports olympiques, animations et cinéma en plein air !

Afin de se rapprocher au plus près de la démarche olympique, nous avons convié nos villes jumelles à venir participer à cet évènement. Avec une délégation de sportifs, ces dernières prendront part à cette grande célébration.

Grâce à l'implication de nombreuses associations locales, mobilisées en cette fin de mois de juillet, les Dammariens pourront pratiquer une grande variété de disciplines sur deux sites, les complexes sportifs Pierre de Coubertin et Pierre Guillot, proche des bords de Seine.

Le public pourra s'essayer à plus d'une quinzaine de disciplines représentées officiellement aux Jeux Olympiques de Paris 2024, dont le tir à l'arc, le basket, l'équitation, le judo, le VTT et même le

surf grâce à une structure gonflable installée au stade Guillot en bord de Seine.

Après une journée sportive, place au spectacle sur le thème des Jeux Olympiques avec un défilé regroupant les délégations des villes jumelles, les associations sportives de la Ville ainsi que des athlètes seine-et-marnais. La cérémonie d'allumage de la flamme aura toute sa place car notre ville possède une vasque d'inspiration Olympique, vestige de l'édition des Jeux de Seine-et-Marne organisée en 1982 à Dammarie-lès-lys.

Cette journée est une occasion privilégiée pour les Dammariens de rencontrer des champions, d'échanger avec eux et, qui sait, des vocations seront peut-être suscitées ou confirmées.

Bravo aux associations et à toutes les personnes impliquées dans la réalisation de cet évènement.

GROUPE « DAMMARIE CITOYENNE »

Afin d'atteindre la neutralité carbone en 2050 et respecter les accord de Paris, la France est au pied du mur : elle doit réaliser en 8 ans la même quantité de baisse d'émissions de CO2 que durant les 3 décennies passées. Le gouvernement vient de se réveiller et annonce un plan climat présenté comme une rupture. Sauf que les moyens supplémentaires consacrés au financement de la rénovation des bâtiments sont, à l'échelle des besoins, ridicules. Le Fonds Vert de l'État de 2 milliards par an ne consacre que 400 millions aux bâtiments publics. Il faudrait au moins 10 fois plus. Et c'est encore pire du côté du logement social où les financements de l'État sont pratiquement absents. Au-delà de ce problème de financement, il y a un déficit criant en compétence et main d'œuvre. La filière n'arrive pas à suivre le rythme de rénovations pourtant largement insuffisant, faute de compétences et de salariés formés : le volet formation est ainsi

le grand impensé des politiques publiques ! Du lycée jusqu'aux écoles d'ingénieurs en passant par les IUT, les besoins en financements sont immenses. En réalité, la France paie l'absence de telle politique climatique, en n'ayant pas respecté le rythme de baisse des émissions de CO2 préconisé par la Stratégie nationale bas carbone dont elle s'est dotée depuis 2015. Années après années depuis sa création en 2019, le Haut conseil pour le climat a alerté sur le report des engagements. Car il faudrait mobiliser au moins le double de financements pour transformer notre économie et nous engager dans cette révolution sans nous pénaliser.

Six députés de gauche ont présenté en juin une proposition de loi visant à rendre effectif le droit aux vacances, alors que les inégalités augmentent. 69% des bas revenus ne partiront pas en vacances cet été, tout comme 44% des ouvriers.

Au total, près de 3 millions d'enfants resteront chez eux et pour une autre part, ils iront dans les centres aérés de leur commune. Santé Publique France a effectué une enquête auprès des 6-11 ans sur leur bien-être et leur santé mentale. Covid, guerre en Ukraine, conséquences de l'inflation sont autant de sujets anxigènes qui inquiètent les enfants. Le non-départ en vacances est aussi un motif de dépression. Il fut une époque où la ville de Dammarie avait un centre de vacances, Thonac, et envoyait 140 enfants en colonie.

Bonne rentrée

dammariecitoyenne@gmail.com - Vincent Benoist, Laurence Delaportas, Sarah Machrouh, Raphaël Segerer, Catherine Domenech.

GROUPE « UN NOUVEAU SOUFFLE POUR DAMMARIE »

La tribune du groupe « Un Nouveau Souffle pour Dammarie » ne nous est pas parvenue.